

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *leverage*, profitabilitas, dan likuiditas terhadap nilai perusahaan di seluruh perusahaan sub sektor konstruksi dan bangunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015 hingga 2019. Berdasarkan hasil penelitian ini, didapatkan hasil bahwa *leverage* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, profitabilitas tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, dan likuiditas berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan pada seluruh perusahaan sub sektor konstruksi dan bangunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015 hingga 2019. Secara teoretis, penelitian ini tidak mendukung *pecking order theory* karena keputusan pendanaan suatu perusahaan tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Hal tersebut dibuktikan *leverage* pada penelitian ini yang tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Sedangkan secara praktis, perusahaan dapat meningkatkan likuiditas agar para investor tertarik, sehingga dapat meningkatkan nilai perusahaan. Namun perusahaan juga harus memerhatikan faktor-faktor lain di dalam perusahaan yang dapat meningkatkan nilai perusahaan.

5.2 Keterbatasan

Keterbatasan pada penelitian ini yaitu pada jumlah sampel yang hanya 50, karena banyak perusahaan yang tidak masuk ke dalam kriteria sampel, sehingga

masih kurang untuk menggambarkan pengaruh *leverage*, profitabilitas, dan likuiditas dengan baik. Keterbatasan lainnya ada pada penulisan data pada laporan keuangan perusahaan karena masih terdapat perbedaan format yang digunakan dalam laporan keuangan tersebut, sehingga harus melakukan penyesuaian kembali.

5.3 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran yang diberikan peneliti, yaitu sebagai berikut.

1. Perusahaan

Perusahaan disarankan untuk menggunakan hasil penelitian ini untuk menjadi acuan dalam meningkatkan nilai perusahaan dengan likuiditas, dan memerhatikan faktor-faktor lain di dalam perusahaan yang dapat meningkatkan nilai perusahaan untuk membuat perusahaannya menjadi lebih baik.

2. Peneliti Selanjutnya

Berdasarkan keterbatasan, maka bagi peneliti selanjutnya diharapkan memperluas populasi sehingga mendapatkan keakuratan data yang lebih baik.